
 Eine GT 740 anschaffen oder doch bei der HD
4600 bleiben?
Erledigt

Beitrag von „simonhacker“ vom 21. Januar 2015, 23:18

Ums Netzteil mache ich mir keine gedanken.
Die MSI GTX 750 OC hat doch nur eine Leistungsaufnahme von maximal 55 Watt? 
Das sollte mein 430Watt Netzteil locker packen
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